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第2079回例会

2022〜 2023年度

第2079回例会記録　令和4年10月25日（火）  12/47回

＜点鐘＞� 嶋会長
＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 嶋会長
1.�2022-23年度インターアクト国内研修の案内
� 12/25（日）～27（火）
� 訪問予定地：愛知県今治市
2.��2023-24年度ロータリー財団奨学生募集開始のお
知らせ

＜幹事報告＞� 菅副幹事
＊当クラブ例会
10/27（木）　川崎麻生RC�合同清掃活動15：00～
� 懇親会17：00～アサオガーデン
11/1（火）� クラブフォーラム　会員増強
11/8（火）� →12日（土）地区大会へ振替
11/15（火）　招聘卓話
11/22（火）　通常例会
11/29（火）　夜間移動例会　点鐘18：00
＊近隣クラブ例会変更
　�川崎西北RC、川崎高津RC、横浜南RC、川崎大
師RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島健児委員長
嶋会長→「本日の卓話、井上（久）会員急なお願い
ですがよろしくお願いします」。菅副幹事→「10/27
は寒い中、清掃お疲れ様です。麻生ロータリーの皆
さまと温かい親睦がはかれればと思います。本日宜
しくお願いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、平岡会

員、井上久会員、伊藤会員、鴨志田会員、木庭会員、
小塚会員、大矢会員、親松会員、江田会員、左藤会
員、関田会員、白井会員、鈴木岳人会員、玉井会員、
渡邊会員、山口会員、結城会員、中島健児会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜会員卓話＞� 井上久会員
　このような卓話をさせて頂くのは16年前に川崎百
合丘ロータリークラブに入会してすぐに卓話をした
時以来ではないかと思います。申し訳ないのですが、
まだ私とそれほど親しくない方もいらっしゃると思
いますので、簡単に自己紹介させて頂きます。名前
は井上久です。同性同名の作家がいらっしゃって、
若い頃はからかわれました。家族は妻と子供が3人、
それぞれ結婚して孫が8人おります。妻は働き者で
今でも朝7時に幼稚園に行き帰ってくるのは18時頃
です。仕事は56年前に父が開設した幼稚園で40年間

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2081回 11月11・12日 地区大会

第2082回 11月15日 招聘卓話　ロータリー財団関係者

第2083回 11月22日 通常例会　 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2079回� 44� 27� 17� � 61.36%
第2078回� 44� 33� 11� 2� 79.55%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 23件� 23,000円� 348件� 400,358円
� 0件� 0円� 9件� 197,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 9件� 140,000円

累計

本日のプログラム



仕事をして参りました。数年前に息子に園長職を譲
りました。40年間ずっと幼稚園でやり続けてきたこ
とがあります。それは朝登園してきた子供たちを「お
はよう」と迎えることと、帰りに「さよなら」と送り
出すことです。こう見えて私、子供が大好きでして、
子供がかわいい声で「おはようございます」と私の手
にタッチしたり中にはハグしてくれる子もいまして
喜びを感じています。幼稚園での事故のニュースや
コロナで胸を痛めたり、苦労もしていますが子供と
のふれあいがあるとやっていてよかったと喜びを感
じる昨今です。
　16年前に入会して実は半年くらいで辞めようと強
く思ったことがあります。頼りにしていた地域の先
輩2人が私が入会してすぐ会長幹事になったことで
す。円卓等で一緒に食事をする環境ではなくなり寂
しい思いをしました。しかしちょうどその頃ゴルフ
同好会に誘って頂きゴルフ仲間が少しずつ増え馴染
んでいき、あっという間に16年経ちました。その間に
幹事をさせて頂き、会長をさせて頂きました。ロータ
リーの目標の会員増強は苦手でなかなか貢献できた
ことがないのですが、退会防止にはお役に立ちたい
と思っております。退会をしようかなと考える方は
ぜひ仲間を作り、ゴルフ同好会にも加入して頂くと
楽しくロータリー活動ができます。それから、新入
会員を紹介した方はその方が一人で寂しくしていな
いか気を配って頂きたいと思います。ロータリーの
メンバーは素晴らしい方がたくさんいらっしゃるの
で、知り合いになることで将来必ず何かの役に立つ
と思いますのでこのような場を利用して親しくお付
き合いして頂ければと思います。

＜点鐘＞� 嶋会長

　本日はホテルモリノ内「ひだまりのレストラン」
で玉井親睦委員長の進行のもと夜会が行われまし
た。おいしいお食事と楽しい語らいで会員の親睦が
はかられました。
■進行� 玉井親睦委員長
■乾杯� 安藤美恵子会員
■歓談

◆トピック◆

10/27（木）社会奉仕活動の一環で、今年は川崎
麻生RC と合同で、新百合ヶ丘駅南口のペデスト
リアンデッキから青葉幼稚園までの歩道の清掃活
動を行いました。


